



前進

育てたい力：共感力・探究力・協働力

◎カンボジア募金贈呈式

11月29日（金）に芦北町岩田教育長、芦北町国際交流協会及び企画財政課の方々に来校いただき、カンボジア募金贈呈式を実施しました。

今年度のチャリティバザーも大変盛況で、子供たちが楽しみながら来校者のおもてなしをして、思い出に残る取組となりました。

今回全校児童が一堂に会し、目録という形で成果をお渡しできたこと、岩田教育長から

お礼の言葉を直接聞いたことは子供たちにとって大きな励みになったと思います。佐敷小の子供たちには、成長するにあたって「苦しんでいる人、困っている人を助ける人になってほしい。」と何回も話しています。子供たちなりに、国際貢献という経験を積み重ねることは本当に有意義であると考えており、今後もこの取組が末永く続くことを願っています。



◎学習発表会、お世話になりました

12月14日（土）に、令和6年度の学習発表会を実施しました。芦北マンドリンクラブの皆様による演奏でスタートした今年の発表会。校歌を一緒に歌うこともでき、素敵な時間でした。そしてどの学年も素晴らしい発表でした。

3年生：今年全校の中で一番地域に赴き、芦北の良さをしっかり学んだ3年生。学んだこと・成長したことを堂々と発表しました。

2年生：「お手紙」の朗読劇だけでなく、かたつむり君が、がま君のところへ向かう間に学んだことを紹介するという素敵な演出でした。

5年生：「水俣で学ぶ肥後っ子教室」での学び



を多くの方に啓発するという目標をしっかりと果たしてくれました。歌声も素敵でした。

4年生：音楽発表会に向けて練習した成果を見事に発揮してくれました。ご指導いただいた地域の方の期待にもしっかりと応えてくれました。

1年生：その場に立ってるだけで可愛らしい1年生。

入学以来の成長をそれぞれが上手に表現しました。頑張りが伝わってきました。

6年生：修学旅行の楽しい思い出、そして平和学習で学んだことを笑いあり感動ありで表現してくれました。発表会の最後をピシッとしめてくれました。

発表会最後のまとめでは、それぞれの学年の良さを伝えることができなかったので、本紙面を借りて私のコメントをさせてもらいました。

◎2学期の人権集会

12月に入って、各学年部で人権集会を実施しました。低学年部はカードごとに8人程度のグループをつくり、「お友達のことをよく知ろう」というワークショップ、中学年部は「なかまさがし」のエンカウンター、高学年部は様々な事例を基に、「これはいじめになるかな」をグループで話し合う活動を行いました。

人権とは分かりやすく言うと「自分のことを大切にすること。そして自分と同じように他の人のことも大切にすること。」だと思います。「たった一言が人の心を傷つける。たった一言が人の心を温める。」という言葉について子供たちに話しました。

◎水俣の海

今年度も森下誠様に来校いただき、5年生対象に「水俣の海」の様子、海の生態を守る意義についてお話しいただきました。水俣の海の美しい様子を子供たちは食い入るように見つめており、大変有意義な時間となりました。



【校長室から】学習発表会には、多くの保護者の方に参観いただきありがとうございました。子供たちと先生方の頑張りをご覧いただけたかと思います。10月頃から先生方には「話をしっかり聞けるように子供たちを育てていきましょう。」と話しました。発表会の様子では、笑うときは笑う、聞くときは聞くというめりはりのある姿も見られ、子供たちの成長を感じました。保護者・地域の皆様には2学期も大変お世話になりました。